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Ce début de mandat est on ne peut plus original. En effet, le 15 mars dernier, premier 
tour des élections municipales, notre liste « Demain avec vous » a l’honneur d’être élue. 
Immédiatement après, un virus nous oblige à être confiné et bloque, non seulement, notre 
vie sociale et professionnelle mais également administrative. Début juin, enfin, les nouveaux 
élus peuvent désigner leur maire et leurs adjoints.

Pour cette période où l’ancien conseil municipal a eu un rôle « d’intérim » je le remercie, et 
particulièrement Monsieur Pierre Savoye avec qui la transition a pu se faire progressivement.

Comme mon prédécesseur, je suis arrivé au sein du conseil municipal il y a 25 ans avec 
deux mandats de conseiller et deux d’adjoint. Aujourd’hui, j’ai à cœur de m’investir dans 
mes nouvelles fonctions afin de défendre et représenter au mieux notre commune. 
Les quatre adjoints : Nadine Defnet, Betty Chavy, Olivier Pascal et Jacques Garavel, ainsi que 
l’ensemble des conseillers municipaux mettront tout en œuvre pour que notre commune 
progresse, s’embellisse et que les Villiatons et Villiatonnes soient fiers de leur village. 
Dans la continuité du mandat précédent, mais également avec des projets et des idées 
nouvelles, l’équipe s’engage à faire avancer notre commune, et dans la mesure de nos 
possibilités, nous aiderons celles et ceux qui ont souffert de cette crise sans précédent.
Merci pour votre confiance, et je vous souhaite à tous et toutes, malgré les difficultés actuelles 
liées à la pandémie, un très bel été.
THIERRY LAMURE
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FINANCES - BUDGETS 
BAUX COMMUNAUX 
RESPONSABLE : 
Nadine DEFNET

- Marie-Hélène PASCAL
- Béatrice Chavy
- Frédérick BROUSSIN
- Pierre-Jérôme BERETTI
- Alexis ANDRIEUX

AFFAIRES SCOLAIRES 
BIBILIOTHEQUE
RESPONSABLE : 
Béatrice CHAVY

- Adeline GUTTY
- Josiane ROLLET
- Sandy SAAD-CONDEMINE

GESTION DU PERSONNEL
RESPONSABLE : 
Thierry LAMURE

- Nadine DEFNET
- Béatrice Chavy
- Jacques GARAVEL
- Olivier PASCAL

PARC ENVIRONNEMENT 
BATIMENTS COMMUNAUX 
TRAVAUX SECURITE
RESPONSABLE : 
Jacques GARAVEL

- Marie-Hélène PASCAL
- Marylène BALLESTRA
- Olivier HEMET
- Cédric LUCAS
- Brice COTHENET

ARTISANAT COMMERCE 
CRU MORGON 
MARCHÉ 
RESPONSABLE : 
Patricia FOILLARD

- Cédric LUCAS
- Frédérick BROUSSIN
- Pierre-Jérôme BERETTI
- Olivier PASCAL
- Olivier HEMET

URBANISME 
ASSAINISSEMENT
PERMIS DE CONSTRUIRE
RESPONSABLE : 
Olivier PASCAL

- Marylène BALLESTRA
- Olivier HEMET
- Pierre-Jérôme BERETTI
- Sébastien NESME

VOIRIE
RESPONSABLE : 
Josiane ROLLET

- Cédric LUCAS
FLEURISSEMENT 
DÉCORATIONS
RESPONSABLE : 
Mélanie AUCOEUR

- Adeline GUTTY
- Sandy SAAD-CONDEMINE
- Frédérick BROUSSIN

CCAS
RESPONSABLES : 
Thierry LAMURE
Béatrice CHAVY

- Adeline GUTTY
- Josiane ROLLET
- Sandy SAAD-CONDEMINE

COMMUNICATION FÊTES & 
CÉRÉMONIES ASSOCIATIONS
RESPONSABLE : 
Sandy SAAD

- Patricia FOILLARD
- Josiane ROLLET
- Mélanie AUCOEUR
- Brice COTHENET
- Pierre-Jérôme BERETTI
- Jacques GARAVEL

Après deux longs mois de confinement et d’incertitudes, nous venons de nous 
installer en tant qu’élus.

Depuis le 16 mars, tous les projets et travaux en cours se sont arrêtés.
Petit à petit, le déconfinement se met en place et nous prenons connaissance 
des dossiers à traiter.
Le budget qui est habituellement voté avant le 15 avril ne le sera cette année 
qu’au mois de juillet.

Cependant, nous pouvons déjà vous annoncer les grandes lignes des projets en 
cours et à venir comme :

• L’acquisition de terrains par la commune pour de futurs travaux 
d’aménagement 
• La reprise des travaux de réfection des toitures des bâtiments communaux
• La rénovation de l’appartement au-dessus du Casino…

Actuellement, la pandémie nous oblige à de nouvelles dépenses imprévues, 
notamment liées au Protocole Sanitaire pour la réouverture des lieux accueillant 
du public comme les écoles, la mairie...  

Toutefois, nous tenons à vous assurer de notre soutien et de notre solidarité. 
Soyez certains que nous ferons tout notre possible pour accompagner toutes les 
personnes qui auront besoin de notre aide.
En espérant que cette période ne sera bientôt plus qu’un mauvais souvenir, nous 
vous souhaitons un bel été et vous donnons rendez-vous dans la prochaine 
feuille Villiatonne pour de nouvelles informations.

Nadine DEFNET pour la commission Finances.

Un rendez vous important a été fixé au samedi 13/06 avec le précédent adjoint à 
la sécurité M Noël Bulliat.
En présence de M le Maire, il a été detaillé tous les aspects de la fonction et entre 
autres le rôle actif des visites de sécurité aux ERP de la commune 
À cette occasion j’ai pu prendre connaissance des différents registres de sécurité 
de bâtiments municipaux concernés. Plusieurs points précis ont été abordés.
Il est à noter qu’une visite est prévue le 25/06 dans un établissement privé mais 
recevant du public en compagnie du capitaine Giraud du SDMIS
J’ai remarqué que le mois de septembre est très chargé en la matière.
Un listing complet de tous les ERP situés sur la commune m’a été communiqué.

Jacques GARAVEL 
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BORNE DE RECHARGE 
DE VÉHICULES 
ÉLECTRIQUES 
Depuis le mois de Février, la nouvelle borne de 
recharge de véhicules électriques est en place et 
fonctionnelle. 

La réalisation de ce projet a été menée en 
collaboration avec le Syndicat de Distribution 
d’Énergie du Rhône (Syder) qui en sera l’exploitant 
et la Mairie de Villié Morgon. 

Ces bornes de 22 kVA (charge normale) ou 43 
kVA (charge rapide) sont interopérables avec les 
bornes mises en place par les autres opérateurs, 
dans les départements limitrophes et sur tout 
le territoire national. Leur exploitation se fait par 
télégestion.  

Un tarif de recharge préférentiel est prévu pour 
les habitants du département du Rhône.
 
Pour tout renseignement, merci de vous adresser 
à la Mairie.

TROPHÉE 2019 DE L’ÉCLAIRAGE PUBLIC

Le 27 Janvier, la Commune s’est vue décerner à l’Hôtel de Région à Lyon le «  Trophée 2019 de 
l’éclairage public »  par le Syndicat de Distribution d’Énergie du Rhône (Syder). 
Ce trophée récompense chaque année les communes qui ont réalisé des travaux d’éclairage 
public remarquables pour améliorer le cadre de vie nocturne de nos villes et villages. 
Villié Morgon avait déjà obtenu un trophée en 2011 pour la mise en lumière du Château de Fontcrenne
. 

Olivier PASCAL Délégué auprès du Syder
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CÉRÉMONIE DU 8 MAI 
Cette année, la cérémonie du 8 Mai n’a ressemblé à 
aucune autre !!! 

Pas de public pour respecter le confinement, 
mais une petite délégation composée des portes 
drapeaux, des deux Maires (l’ancien et le nouveau) 
et de quelques adjoints et conseillers municipaux. La 
cérémonie s’est déroulée comme à l’accoutumée  : 
dépôt d’une gerbe de fleur, discours officiel, minute 
de silence… Espérons simplement que les prochaines 
cérémonies se déroulent normalement. 

INAUGURATION DU CENTRE BOURG 
Le  18 Janvier s’est déroulée l’inauguration du Centre Bourg en présence de Mr Guilloteau 
président du Département, Mr Thien conseiller Régional, Mr Fialaire président de la CCSB 
et conseiller Départemental, Mme Geoffray conseillère Départementale, des Maires de 
nombreuses Communes voisines, de Mr Savoye, des membres du Conseil Municipal et de la 
population de Villié Morgon. Les représentants de nombreuses entreprises ayant réalisé les 
travaux était également présents. 

Cette cérémonie a commencé par la coupure du ruban suivie d’une déambulation de 
l’ensemble des participants dans le centre bourg rénové sous un soleil timide, mais qui était 
présent pour réchauffer les plus frileux. 
Est venu ensuite le temps des discours sur la place de la Pompe. Chaque officiel s’est exprimé 
sur la qualité des travaux réalisés et sur la réussite de l’aménagement qui redonne de la 
modernité et de la vie à notre centre village. 
L’après-midi s’est terminée autour d’un vin d’honneur à la salle des fêtes où chacun a pu 
échanger autour de notre si bon Morgon.



Un projet citoyen :  
la collecte de bouchons 
de plastiques au profit 
de l’association Handi 

chiens  
Les 9 élèves scolarisés dans le dispositif ULIS (de la 
6° à la 3°), coordonné par Mme Bauer, enseignante 
référente, depuis septembre 2019 n’ont pas tardé à 
trouver leurs marques au sein de l’établissement et à 
s’impliquer activement dans un projet citoyen au 
profit de l’Association Handi Chien. 

Le principe du projet : organiser la collecte de 
bouchons en plastique au sein du collège, bouchons 
qui sont ensuite remis à l’association Handi chiens 
qui peut ainsi, grâce à son partenariat avec 
l’association «  Des bouchons d’amour  », financer 
l’élevage et le dressage de chiens d’assistance pour 
les enfants et adultes en situation de fragilité. 

Pour mettre en oeuvre ce projet, les élèves du 
dispositif ULIS ont d’une part fait la promotion de 
leur projet et de l’association auprès des classes mais 
ils ont également impliqué l’ensemble des collégiens 
(les collecteurs) et en particulier, les élèves de 6° (les 
ambassadeurs). Les élèves, très mobilisés, apportent 
ainsi régulièrement au collège les bouchons en 
plastique récoltés, qui sont récupérés en fin de 
semaine par les élèves du dispositif ULIS. Ces 
derniers sont chargés ensuite de peser « la récolte »,  
de mettre à jour le tableau des pesées et de faire le 
lien avec l’association. C’est le rituel du vendredi. 

Le contexte particulier du printemps et du dernier 
trimestre a suspendu le projet mais nul doute que 
celui-ci redémarrera avec enthousiasme dès la 
rentrée prochaine.  

Dernière minute !  

Spectacle des ateliers artistiques 

En ra i son des cond i t ions san i ta i re s , l e s 
représentations du spectacle Sa majesté des mouches, 
spectacle des élèves des ateliers artistiques sont 
reportées à la fin de l’été, les 29 & 30 août prochain. 

Pour être informé des horaires des représentations, 
des conditions d’accueil, nous vous invitons à 
consulter régulièrement le site internet du collège. 

SÉCURITÉ DANS LES TRANSPORTS EN COMMUN 
Mardi 21 janvier, les élèves de 6° et de 5° ont bénéficié de l’intervention 
de l’ANATEEP (Association Nationale pour les Transports Educatifs de 
l’Enseignement Public) sur la thématique de la sécurité dans les 
transports scolaires. La majorité de nos élèves viennent au collège par 
les transports scolaires, il apparait alors important et pertinent de 
sensibiliser ces derniers aux risques liés à l’ensemble des modes de 
déplacements qu’ils utilisent, et notamment le transport collectif vers 
leur établissement scolaire. L’intervention s’est déroulée en 2 temps : un 
échange, avec des supports vidéos, entre le responsable de la gestion 
sécurité du département et les élèves et un temps consacré à un exercice 
pratique d’évacuation d’un bus en cas d’accident. 
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Le carnaval du collège 
 Un carnaval a été organisé au collège, mercredi 11 mars dernier. Cette initiative est née des échanges et 
des réflexions menés par les collégiens dans le cadre du Conseil de Vie Collégienne (CVC) autour de l’axe : 
organiser un temps festif au collège. 

	 Pour ce premier carnaval, pas de thème imposé ! Toutefois, le défilé organisé dans la cour en fin de 
matinée a montré que plusieurs classes s’étaient mobilisées et organisées autour d’un thème commun. Pour 
clore ce temps fort à la veille du printemps, un comité composé des membres de l’administration, de la Vie 
Scolaire et du service technique a procédé à l’élection de la classe la mieux déguisée par niveau ainsi qu’à la 
distribution de Prix spécial du jury. 

 Bravo et merci aux élèves du Conseil de Vie Collégienne pour leur initiative et aux élèves pour leur 
participation. 

 



Cross du collège 
Mardi 5 novembre dernier, les élèves des classes de 6° et de 4° ont participé au traditionnel 
cross du collège, organisé par l’équipe des professeurs d’EPS du collège. Pour l’édition, 2019, 
ils ont, pour la 2ème année consécutive, été rejoint par les élèves des classes du cycle 3 de 
l’école élémentaire de Villié-Morgon. Encouragés par les professeurs, les élèves, avec leur bonne 
humeur et leur enthousiasme, ont su faire de ce moment, 
un temps sportif et convivial ! 


Félicitations aux élèves pour leur participation et leur 
performance, aux professeurs pour l’aide apportée dans 
la logistique et l’encadrement des élèves et bien sûr aux 
professeurs d’EPS, mesdames Augoyard, Gayet et 
Meyran pour l’organisation, la coordination et la gestion 
de cet évènement sportif.


Tous les résultats complets et des photos sont 
disponibles sur le site du collège.


 
UN PARCOURS À TRAVERS VIGNES  

✴ 6° - FILLES : 1690 M 

✴ 6° - GARÇONS  & 4° - FILLES : 
2030 M 

✴ 4° -GARÇONS : 2220 M

PODIUM 6° FILLES

PODIUM 4° GARÇONSPODIUM 4° FILLES

PODIUM 6° GARÇONS

Mercredi 20 novembre  : 44 élèves ont participé au 
cross départemental de l’UNSS à Parilly (69). 

Une fin d’année inédite et très particulière  
Le contexte sanitaire de la pandémie et la fermeture du collège, pendant près de deux mois, le 16 mars 
dernier, a bouleversé la fin de l’année des collégiens. Un enseignement à distance a été assuré ainsi que le 
suivi des élèves par l’équipe pédagogique et éducative du collège. Malgré ce cadre inédit, déstabilisant 
pour tous, les élèves ont « joué le jeu » avec beaucoup de sérieux, profitant également de cette occasion 
pour révéler de vrais talents créatifs et artistiques. Les élèves ont ainsi répondu avec beaucoup 
d’enthousiasme aux projets et défis artistiques proposés par leurs professeurs (Éducation musicale, 
Allemand, Lettres, …). 

 A la veille des vacances de printemps, 
Mme Gest, professeur d’Allemand a proposé un 
défi photo aux élèves germanistes de la 6° à la 
3°. Le principe : rechercher un tableau d’un 
peintre allemand, autrichien ou suisse et le 
reproduire en photo, en organisant la mise en 
scène «  à la manière de  » du peintre. Pour 
pimenter le défi, un jury composé de professeurs  
et de personnels du collège désignera les 
meilleurs travaux.  

 Le bilan de ce projet est très positif et les 
oeuvres des élèves, surprenantes ! Le 
confinement et la fermeture des musées n’ont 
pas empêché les élèves de créer leur propre 
exposition d’art ! Félicitations à eux pour leur 
implication et leurs réalisations ! 

L’ensemble des travaux des élèves est visible 
sur le site internet : 

 https://collegeruet.etab.ac-lyon.fr  

Pour 
accompagner au 
mieux les élèves 

durant la période 
de confinement, 
un projet a été 

mené avec Valérie 
Desvignes pour 
proposer aux 

élèves de courtes 
vidéos sur la 
relaxation, la 
concentration, 

mieux 
s’endormir !  

 
La règle du jeu : superposer le plus de 
libres possible tout en créant une phrase 
qui a du sens. Il s’agit tout simplement de 
se servir du titre du livre pour créer une 
nouvelle forme poétique. Les élèves de 
5°2 ont été invités à relever le défi proposé 
par leur professeur de français, Mme 
Machon.

Les petites tranches littéraires

Défi : c’est toi le peintre !

Eulalie Pacalet

Antonin Martins Gomes
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Les jeunes sont passés de « 
l’autre côté » de la salle du 
restaurant, en cuisine, afin 
de s’initier à la restauration. 
Ils ont pu construire le menu 
en respectant les principes 
diététiques abordés lors 
de l’intervention, mettre la 
main à la pâte en préparant 
le repas qu’ils ont ensuite 
dégusté.

REMISE 
DE DIPLÔME

La remise des diplômes des élèves de la MFR de 
Villié-Morgon a été organisée en deux temps 
cette année : un premier temps pour le Brevet 
des Collèges et un second moment pour le BEP 
MRCU, le BEPA vente de produits de l’animalerie, 
le Bac Pro Commerce et le Bac Pro Technicien 
Conseil Vente en Animalerie. Ce sont ainsi 86 
élèves au total qui ont ainsi été diplômés lors de 
la session du mois de juin 2019.
Un temps fort a été ainsi consacré lors de la 
remise du brevet des collèges pour les élèves 
de la classe de 3ème avec les couleurs de la 
République mise en avant. Le buffet offert à la 
suite de la cérémonie a permis d’échanger 
ensuite avec les parents et les anciens élèves de 
la MFR.

SEMAINE DU GOÛT

La semaine du goût organisée chaque année 
en France au mois d’octobre est l’occasion de 
sensibiliser les élèves de la MFR de Villié-Morgon 
aux principes d’une alimentation saine et équilibrée. 
Pour cela, plusieurs activités sont organisées durant 
la semaine du goût pour les classes de 3ème et 
de 1ère Bac Pro commerce : intervention d’une 
diététicienne, visite d’un marché local, élaboration 
d’un menu et préparation d’un repas en compagnie 
d’un chef du territoire. Cette année, les jeunes ont 
été accompagnés par le chef Marc RONGEAT du 
restaurant « La Terrasse du Beaujolais ».

ACCUEIL  DES MOINS DE 14 ANS
Les MFR accueillent les élèves pour une scolarité en alternance dès les classes de 4ème et de 
3ème à partir de 14 ans. Pour les jeunes n’ayant pas atteint l’âge de 14 ans au moment de 
la rentrée scolaire, des journées d’accueil sont organisées par les MFR du Rhône afin de leur 
proposer une sensibilisation aux métiers enseignés dans les différentes MFR : métiers du bois 
et de la forêt, mécanique auto, agricole et Travaux publics, métiers du bâtiment (plomberie, 
électricité, maçonnerie, peinture), services à la personne, tourisme, conduite d’engins agricoles, 
travaux paysagers, agriculture, gestion des espaces naturels, commerce et Animalerie. Autant 
de métiers qui permettent à ces jeunes de découvrir un large éventail de métiers avant de 
pouvoir commencer les stages en entreprises.

Quelques jeunes des MFR de L’Arbresle, Charentay et Anse ont ainsi pu découvrir la profession 
de vendeur en animalerie durant une demi-journée à la MFR de Villié-Morgon. Encadrés par 
les élèves de Terminale Bac Pro Technicien Conseil Vente en Animalerie au sein de l’animalerie 
pédagogique, ils ont découvert les tâches principales confiées au vendeur : entretien et 
nourrissage des oiseaux, rongeurs, poissons et reptiles ; mise en rayon, gestion de stocks.
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FORMATION 
AMÉNAGEMENT
DE L’ESPACE
Le 28 février dernier toute l’équipe a 
suivi une journée de formation sur 
l’aménagement de l’espace, avec 
Sylvie Lavergne, psychomotricienne de 
l’association « Psychomotricité et Petite 
enfance ». L’occasion d’échanger et de 
réfléchir sur les besoins des enfants et 
des pros. 

Dans le respect de notre projet 
éducatif et pédagogique, et de notre 
fonctionnement, nous avons ensuite 
réaménagé ensemble les pôles de jeux 
et repensé les jeux proposés : quantité, 
diversité, contenants, contenus...

À leur retour, les enfants ont été un peu 
surpris des changements effectués, 
mais se sont vite appropriés ce nouvel 
aménagement !

Confinement et fermeture de la crèche 
Comme de partout, il a fallu fermer la 
structure pendant 7 semaines. 

Afin de maintenir le lien, grâce au blog, 
familles et professionnelles ont échangé 
des nouvelles régulièrement. 

Avant la réouverture, l’équipe a réalisé 
un petit clip expliquant aux enfants 
et à leurs parents la mise en place du 
protocole de déconfinement.

RETOUR SUR LE CHEMIN
 DE LA CRÈCHE...

 
La structure est pour le moment limitée à l’accueil de 10 enfants, 
qui ont plutôt bien réagi en retrouvant une « équipe masquée » !

Les enfants reprennent leurs habitudes, les jeux reprennent vie, les 
graines germent… 
La vie aux « P’tits bouchons » reprend son cours petit à petit !

 

            

 

 Sou des écoles laïques 
de Villié Morgon 
 

 

 

Ces premiers 6 mois de l’année ont été, comme pour toutes les associations, beaucoup plus 
calmes que d’habitude. La crise sanitaire nous a obligés à annuler les manifestations prévues 
dans ce premier trimestre.  

Le Loto, la vente de pizzas, la création d’objets personnalisés par les élèves ainsi que la 
traditionnelle fête scolaire ont été tout simplement annulés. 

Ce sont des moments chers aux élèves, à la vie du village qui vont nous manquer mais qui sauront 
revenir encore plus dynamiques et festifs que les autres années, nous l’espérons ! 

L’année prochaine sera aussi riche d’un événement particulier pour le Sou des écoles. 

Il fêtera ses 100 ans ainsi que les 130 ans de l’école publique de Villié Morgon. 

Nous serons mobilisé.e.s pour proposer un événement riche et à la hauteur des bougies à 
souffler pour cette occasion ! 

Vous ne manquerez pas d’avoir des informations tout au long de l’année 2020-2021. 

Nous vous souhaitons un bel été et espérons vous retrouver l’année prochaine à l’occasion des 
manifestations de début d’année scolaire comme par exemple la boum ou le marché de Noël., 
n’oubliez pas non plus l’Assemblée générale en octobre. 

Nous vous communiquerons à la rentrée les dates plus précises de chaque événement en 
espérant vous voir pour participer, échanger tous ensemble dans ces précieux moments de 
convivialité.  

 

Vous pouvez nous contacter sur facebook: soudesecolesvilliemorgon ou soudesecolesvillie@gmail.com 

Séverine Vuillaumier présidente du Sou des écoles 
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Nous venons de traverser, et traversons 
encore, une crise sanitaire sans précédent 
que peu d’entre nous auraient très 
certainement pensé connaître un jour.
Depuis le début de la pandémie de 
Coronavirus, les équipes du Service d’Aide 
à Domicile Les Chaptalines et de l’EHPAD 
l’Alouette ont été  en première ligne pour 
prendre soin de nos personnes âgées. 
Vulnérables aussi bien physiquement, 
que psychologiquement.

Nos équipes ont su être là, sans relâche, 
sans faille. Engagement, adaptabilité et 
professionnalisme.  Dépassant chaque 
jour leur angoisse pour prendre soin des 
autres, leur abnégation est héroïque. 
Nous ne les remercierons jamais assez et 
ne leur dirons jamais assez à quel point 
nous sommes fiers d’elles !

Les Chaptalines Domicile ont également 
souhaité apporter leur soutien sur l’EHPAD, 
pour rompre l’isolement des résidents 
qu’ont parfois pu engendrer le plan bleu, le 
confinement et les visites limitées reprises 
depuis peu. Depuis la fin du confinement, 
une des auxiliaires de vie leur organise de 
petites promenades, profitant également 
de la réouverture du Parc. Appuyant ainsi 
l’équipe de l’EHPAD qui a tout fait, comme 
à son habitude, pour que la bonne humeur 
ne cesse jamais d’y régner.

Il est important de savoir faire face en cas 
de crise mais il est tout aussi important 
de savoir dire Merci.

Le combat continue. Restons prudents ! 

Certains acteurs ont voulu également, chacun 
à leur manière, nous manifester leur soutien. 
Nous tenons à les remercier chaleureusement 

- Madame Béatrice COULOMB de Chat-Pito, 
qui a su aux prémices de cette crise nous faire 
don de masques.
- Monsieur Thierry LAMURE, pour le don de gel 
hydro alcooliques.
- Madame Béatrice CHAVY ainsi que les 
Infirmières Libérales de Villié Morgon, qui nous 
ont également fait don de masques.
- L’Atelier Numérique – A3D pour leur don de 
visières anti projections. Ainsi que l’entreprise 
Thomas et Bertrand. La Boulangerie Nuzillat 
pour leurs pâtisseries ayant régalé les 
résidents.
- Le P’tit Zèbre Communication pour le 
graphisme de notre banderole, affichée 
sur notre façade, rendant hommage à nos 
héroïnes.
- Les élèves du Lycée Bel Air pour leurs lettres 
aux résidents et le Sou des écoles de Vaulx en 
Beaujolais pour leurs dessins.
- Le Rotary Club de Belleville pour leur don 
de matériel à visée d’activités manuelles et 
relaxantes.

Merci 

Depuis 1975, l’association intercommunale 
d’aide et de soins à domicile (AIASAD) 
vous accompagne pour que vous puissiez 
garder la satisfaction d’un confort de vie à 
domicile. 

Nos 80 professionnels qualifiés 
interviennent à domicile pour vous 
permettre en leur compagnie de rester 
vivre chez vous sereinement. Quelques 
soient vos attentes nous nous efforçons de 
vos aider du mieux possible en adaptant 
nos prestations à l’évolution de votre 
autonomie.

Les services proposés par l’AIASAD sont 
pris en charge par l’Assurance Maladie 
pour le soin. Les autres prestations ouvrent 
le droit à une réduction d’impôts.

Quelques chiffres d’activités en 2019  : 

-Aide à domicile : 310 bénéficiaires dont 34 
à VILLIE-MORGON

- Soins à domicile  : 101 prises en charges 
dont 8 à VILLIE-MORGON 

-Equipe spécialisée Alzheimer  : 72 
bénéficiaires dont 2 à VILLIE-MORGON

-Portage de repas et petit bricolage : 9 767 
repas livrés dont 901 à VILLIE-MORGON 

Si vous recherchez un emploi varié 
proche de votre domicile, venez 
rejoindre notre association 

Nous recherchons du personnel pour 
intervenir à domicile

- Aides-soignants diplômés
- Auxiliaires de vie 
- Aides à domicile dont la formation 

est assurée par l’association

Vous pouvez postuler par téléphone, 
par mail ou directement sur notre site 
internet. Vous pouvez également nous 
rencontrer pour faire un essai !

N’hésitez pas à nous contacter pour tout renseignement sur nos prestations d’aide et soins à do-
micile ou pour demander un devis gratuit. 

Nos bureaux sont ouverts du lundi au vendredi de 08h30 à 12h et de 14h à 17h30

34 place du cloître Sainte Angèle LE 69430 BEAUJEU

07.74.69.27.72

aiasad@aideetsoinsbeaujeu.fr

www.aideetsoinsbeaujeu.fr
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Après ce printemps tout chamboulé qui a vu la suspension de nos activités et l’annulation de
notre concert annuel, tous les musiciens de l’orchestre Cord’Amie attendent avec impatience
l’arrivée de l’été... Et oui, nous avons bon espoir que l’équinoxe nous permette enfin de
reprendre nos instruments et, de nouveau, jouer tous ensemble ! Car le temps nous a paru
(comme à vous, bien certainement...) très long !
La musique d’ensemble s’est arrêtée et, même si la Musique a continué à travers la pratique
individuelle, nous avons tous très hâte de se retrouver et de Vous retrouver.
A l’heure où nous écrivons ces lignes, il semble qu’une Fête de la Musique se profile, sans en
savoir davantage. Nous croisons les doigts pour que les annonces gouvernementales se
concrétisent et qu’un petit rassemblement convivial puisse s’organiser sous une forme ou
sous une autre...
D’ici là, sachez que
l’orchestre Cord’
Amie n’oublie pas
les Villiaton.ne.s !
Nous vous relayons
le kaléidoscope
publié sur le blog
de la commune le
18 avril dernier,
jour initialement
prévu pour notre concert...

Et en attendant le plaisir de vous revoir, prenez soin de vous !

en attendant la reprise…
Orchestre Cord’AmieL’

18 I ORCHESTRE CORD’AMIE
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L’association « Sport, Loisirs et Culture en 
Beaujolais » (SLCB) a tenu son Assemblée 
générale le 10/10/19. L’occasion, pour son 
président Paul MICHEL, de remercier les 
personnes présentes et tous ceux qui 
participent de près ou de loin à la vie de 
l’association et à sa réussite.

L’effectif pour la saison 2019/2020 est 
stable, il est constitué d’une cinquantaine 
d’adhérents, il s’agit d’un groupe 
dynamique qui recherche à la fois la 
convivialité, l’esprit de camaraderie et 
le plaisir de marcher, l’ambiance y est 
chaleureuse et certains se sont fait de 
solides amis parmi les adhérents.
  
Les marches ont lieu tous les jeudis 
en alternance : journée – demi-
journée. Toutes les randonnées sont 
préalablement reconnues par une 
équipe, la distance varie entre une 
dizaine et une vingtaine de kilomètres.
Certaines randonnées sont l’occasion de 
visites liées au patrimoine local.

Un calendrier est diffusé trimestriellement. 
Il est accompagné d’un programme 
hebdomadaire précisant le lieu de 
rendez-vous, la distance, le dénivelé. 

Nos activités durant la saison 2018/2019
 
A travers le Mâconais, le Haut Beaujolais, le pays de l’Ain, 
à la découverte de villages typiques du Beaujolais des 
Pierres Dorées, à la découverte des richesses naturelles 
du patrimoine et de panoramas inoubliables, nous 
avons marché sur les sentiers de :

Pierreclos, St Rigaud, Lantignié, Vonnas, Lurcy, Ouroux, 
Davayé, Chamelet, Mogneneins, Lancié, Quincié, Blacé, 
Guéreins, Berzé le Châtel, Belleville……

Nous avons : organisé une conférence sur les oiseaux de 
nos parcs et jardins, visité la Ferme des Planons, visité le 
patrimoine local de Charlieu, fêté l’Epiphanie, organisé 
une sortie raquettes aux Plans d’Hotonnes et nous avons 
randonné à Ancelle dans les Hautes-Alpes

NOS ACTIVITÉS DU DÉBUT DE SAISON 2019/2020 

Nous avons marché sur les chemins de : Bourgvilain, St 
Didier sur Beaujeu, Quincié, Régnié, Corcelles, Odenas, 
Montmerle, Vinzelles, Hurigny, Emeringes, Davayé, 
Chiroubles, Villié Morgon, Ville sur Jarnioux….

Le 9 janvier 2020 a eu lieu la traditionnelle galette des 
rois, moment de convivialité important, que Mr le maire 
a honoré de sa présence.

En raison de l’absence de neige au mois de février 2020 
la sortie raquette n’a pas pu avoir lieu.

Le 27/02 nous avons visité l’Hôtel Dieu de Belleville et 
découvert le patrimoine de Belleville

Et puis arriva le COVID-19, mettant un terme à nos activités pour 
cette saison 2019/2020 : Annulation de toutes les marches, de la visite 
culturelle à Cluny, du repas de fin de saison et du séjour à Annecy.  
Nos Activités reprendront en Septembre : marches, visites culturelles, 
ballade en raquette, galette des rois, séjour à Annecy et repas de fin 
de saison.

Si vous souhaitez rejoindre 
l’association :
  
Le Président Paul Michel : 
06 85 21 80 90        
Les Secrétaires 
J. Perrin :  06 80 56 86 38  
P. JEANDON : 06 03 20 44 
98 

20 I BEAUJOLAIS FOOTBALL

Bonjour à tous,

Le club de Beaujolais Football tient dans un premier temps à soutenir et à réconforter 
les familles qui ont pu être touchées par l’épidémie qui frappe notre pays actuellement.
En raison de la crise sanitaire actuelle, notre sport favori ne reprendra pas. Nous avions 
un mince espoir de rejouer après le confinement mais la FFF en a décidé autrement 
pour des raisons de sécurité bien compréhensibles.

Le bilan est donc amer : toutes les manifestations internes au club et les tournois 
auxquels nous devions participer sont annulés.
Pour les catégories de jeunes, U7 à U13 où la compétition n’est pas le premier facteur 
de réussite, les enfants sont privés de leur passion. Les initiatives lancées par les 
éducateurs sur les petits challenges techniques nous ont permis de voir de belles 
performances sur les réseaux sociaux.

La frustration est plus importante avec les plus grands qui n’ont pu terminer le 
championnat et se positionner pour accéder au niveau supérieur. Les U15 de Momo 
HARB avaient pourtant gravi la marche pour évoluer en poule haute en seconde partie 
de championnat mais ne pourront achever leur parcours.
Les U17 de Pierre PERRAT et Mickael PEREZ terminent à un point du podium, la refonte des 
championnats à l’étage au-dessus nous permet quand même d’accéder au niveau 
supérieur, nos U17 évolueront en D2 la saison prochaine récompensant ainsi un gros 
travail du staff et des joueurs, bravo à tous.

Les seniors 1 et 2 de Julien IDMONT et Sylvain BOUJON vont quant à eux rester dans 
la même catégorie, pour un petit point laissé en route, ils ne pourront pas monter à 
l’étage supérieur. Nous exprimons des regrets, certes, mais qui doivent nourrir encore 
plus leur volonté de faire mieux pour la saison 2020/2021 qui arrive très vite.

De la frustration aussi pour nos seniors 3 d’Olivier DESCHAMPS et nos vétérans pilotés 
par Eddy VAGANAY qui, même si la compétition est moins importante, prennent un 
immense plaisir à jouer. Le football leur manque aussi cruellement.
Le club tient à remercier chaleureusement tous les éducateurs qui font un travail 
remarquable, tous les membres du bureau qui font que le club fonctionne et les 
parents qui accompagnent tous les week-ends.

Nous nous tournons maintenant vers la saison 2020/2021 : le magnifique terrain de 
Beaujeu, enfin terminé, permettra de résoudre l’équité sur les déplacements mais 
surtout d’apporter au club un outil de travail supplémentaire de qualité.
Comme chaque année, nous lançons un appel aux personnes qui voudraient rejoindre 
l’encadrement du club. Nous avons besoin de bénévoles même si c’est simplement 
pour donner un coup de main de temps en temps et participer à la vie du club.
Enfin l’équipe d’éducateurs a besoin de renforts pour encadrer les enfants et nous 
pouvons assurer la formation de l’entraînement à la gestion des équipes le week-end.
De nombreux postes sont disponibles en fonction de votre emploi du temps alors 
n’hésitez pas à nous contacter. 
Prenez soin de vous et prenez soin des autres.

Le club.

BEAUJOLAIS                               FOOTBALL
SPORT LOISIRS 
CULTURE EN BEAUJOLAIS
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LE CLUB DU TEMPS LIBRE
En raison du coronavirus le club du temps libre a 
arrêté toutes rencontres.

L’année 2020 a débuté par un repas à Rômanèche 
Puis nous avons enchainé par les rois et les conscrits 
du club.
(il manque deux conscrits Loron Remy, Da Cruz 
Claude)

En parlant de conscrits nous avons confectionné 
3500 fleurs pour eux et le village.

Comme en 2019 nous n’avons pas fait de voyage, n’ayant 
pu trouver un site approprié pour tous ; nous nous sommes 
rattrapés pour les grenouilles chez J. Grollet ou nous sommes 
toujours bien reçu .

Après l’assemblée Générale novembre 2019 nous avons 
terminé la journée par un repas au bon cru à Fleurie.
 
Ayant laissé ma place à Suzanne Bour, j’ai tenu encore à faire 
passer ce message cette année :

Chers Adhérents soyez prudents restez chez vous, si vous 
voulez êtres de nouveau ensemble l’an prochain.

Jeannine Monnet : ex Présidente.
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CONTINUITÉ :

cette année, nos objectifs et nos activités «fondatrices» : 
animations  (grands jeux en bois, atelier orgues de barbarie...), 
accompagnement associatif et mise à disposition de grands jeux 
n’ont pas changé mais comme pour beaucoup d’associations nos 
activités habituelles ont été réduites à néant sur la période la plus 
importante pour nous de mars à septembre. 

Alors pas de grands jeux en bois, orgues de barbarie pour cette 
année, mais ce n’est que partie remise.

ENFIN UN LOGO MERCI YOANN 

ADAPTATION :

Cette parenthèse ne nous a pas laissé inactifs, elle nous a 
permis
- de mettre en place un blog sur la commune de Villié 
Morgon.
- de développer nos groupes Facebook qui restent locaux, 
interactifs, participatifs et thématiques.
notamment «ça s’passe en haut beaujolais» et «ça s’passe à 
Villié Morgon» jeu à partir de cartes postales....

L’APPIL et Les Ankikikaspattes ont 
mis en place ce groupe mais aussi 
d’autres groupes locaux, pratiques, 
participatifs qui fonctionnent 
suivant les mêmes règles.
  
Vous pouvez les rejoindre si leur 
thématique correspond à vos 
centres d’intérêts :

- Ça s’passe à Villié Morgon                     
- Ça s’passe en Haut-Beaujolais
- Ça s’passe sur le territoire de 
la communauté de communes     
Saône Beaujolais
- Vie culturelle et artistique en 
Beaujolais APPIL
- Jouer en Beaujolais APPIL                      
-  Petite enfance en Beaujolais 
APPIL
- Initiatives  Alternatives et 
Solidaires en Beaujolais APPIL

Et toujours pour nous contacter 
ou nous rejoindre, pour 

bénéficier de nos animations, de 
nos grands jeux en bois, de notre 

accompagnement associatif...

ankikikaspatte@orange.fr
tél. 07 68 42 08 23

 
 
 
 

PRENDRE SOIN DE SOI 
avec Valérie DESVIGNES 

Sophrologue et Rigologue, certifiée 

 

Sophrologie 
Rigologie – Yoga du rire 

Relaxation 
 

Cours collectifs, consultations individuelles,  
ateliers à thème, conférences, animations groupe sur mesure pour : 

 
Gagner en sérénité, confiance, optimisme 

Mieux gérer ses émotions 
Apprendre à positiver, calmer le mental 

Se préparer à un événement personnel, sportif ou professionnel 
Passer un cap difficile 

Atténuer douleurs et acouphènes 
Se relaxer, gagner en qualité de sommeil 

Amener dynamique, joie et cohésion lors d’un évènement 
Découvrir le Beaujolais, classé Géopark, avec rire et passion 

 
Séances possibles à domicile ou tout lieu de votre choix 

Déplacement France entière 
Nouveau : possibilité de séances à distance, sur téléphone, tablette ou ordinateur 

 
Pour tout renseignement, contacter Valérie Desvignes : 

06 72 45 11 34 – rireenbeaujolais@gmail.com 

 
+ d’informations sur le site www.rireenbeaujolais.com 

 

Cours et stages  
en salle ou plein air 

toute l’année 
Dates sur site 

www.rireenbeaujolais.
com, sur facebook, 

par mail ou téléphone 

Bon cadeau sur 
demande, tout 

budget 

LE PROGRES A UN NOUVEAU 
VISAGE SUR LES COMMUNES 
DE  VILLIÉ MORGON
ET CHIROUBLES,
Catherine MARTINS GOMES. 
N’hésitez pas à la contacter pour d’éventuels 
échanges à destination du quotidien, 
qui vous sembleraient utiles et intéressants à lire.
Mail : cath.mg4@gmail.com
Tél : 06.61.31.39.70

VOTRE 
ASSOCIATION, 
VOTRE ÉCOLE, 
VOTRE COLLECTIVITÉ 
ORGANISE UNE 
MANIFESTATION ? 
INSCRIVEZ-VOUS SUR LEPROGRES.FR 
POUR L’ANNONCER GRATUITEMENT ET 
PUBLIER UN ALBUM PHOTOS SUR NOTRE 
SITE !

1 Inscrivez-vous gratuitement sur
 www.leprogres.fr/organisateurs

2 Annoncez gratuitement votre 
manifestation sur tous nos supports : les 
agendas du Progrès et ses suppléments, sur 
notre portail des sorties : 
leprogres.fr/pour-sortir. Vous pourrez la 
partager facilement sur les réseaux sociaux.

3 Publiez gratuitement un album photos 
de votre événement sur www.leprogres.
fr : jusqu’à 30 photos que vous pourrez 
partager sur les réseaux sociaux.
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Présentes depuis l’époque romaine, les vignes sont l’emblème de notre 
région. Depuis le Moyen-Age, le commerce de vin est un atout commer-
cial fort qui a d’ailleurs été à l’initiative du développement des trans-
ports. En 2019, le Beaujolais demeure une région viticole emblématique. 
Parallèlement, la région est devenue attractive de par son bassin d’em-
ploi, son foncier accessible et ses paysages magnifiques. Ce qui a permis 
d’avoir une population renouvelée mais parfois moins connaisseuse du 
métier de vigneron. 

   
 

  Beaujolais, 
Beaujolais-Villages, Brouilly, 
Chénas, Chiroubles, Côte de 
Brouilly, Fleurie, Juliénas, Mor-
gon, Moulin à Vent, Régnié, 
Saint-Amour. 

  rouge, rosé et blanc 
pour Beaujolais et Beaujolais-
Villages 

    
Quand on évoque le métier de vigneron, 
on pense aux vendanges. Et pourtant, 
avant la récolte du raisin, une année de 
travail aura été nécessaire . 

L’hiver est marqué par la taille de chaque 
cep de vigne. Ensuite, à l’apparition des 
premières feuilles, la vigne doit être maî-
trisée. La vigne est une liane, plus elle a de 
la place, plus elle pousse. Le viticulteur 
maîtrise sa croissance  en enlevant les re-
pousses, en la « relevant » et en la 
« cisaillant ». Le printemps, c’est aussi un 
moment important pour travailler le sol et 
aider à la croissance. La plupart de ces 
tâches sont manuelles. 

     
La vigne est un végétal donc comme les 
tomates ou autres plantes, elle subit des 
attaques maladies, insectes,… pouvant lui 
nuire jusqu’à l’empêcher de produire. Les 
nuisances peuvent être aussi impactées 
par la climatologie. Une forte pluviométrie 
et/ou humidité auront tendance à ac-
croitre la pression des maladies. 
Le seul moyen aujourd’hui pour limiter 
l’impact de ses nuisances est le  

    
 Le procédé est le même 

que ce soit pour la viticulture dite conven-
tionnelle que pour la viticulture biolo-
gique. Ce sont les produits qui sont diffé-
rents. Les traitements selon les années 
s’étalent entre fin avril et fin juillet. 

   
Le vigneron doit répondre à une réglemen-
tation très stricte:  
 Pulvérisateur contrôlé tous les 5 ans 

(même fonctionnement que le contrôle 
technique des voitures) 

 Les vignerons doivent avoir suivi une for-
mation spécifique et obtenu leur certi-
phyto 

 Encadrement des traitements autour des 
zones dites sensibles (écoles, maisons de 
retraites,…) dans un arrêté préfectoral. 

Pour un hectare de vigne (100 mètres 
par 100 mètres), il faut compter 

     

      

              
 

 Début du XXème siécle, le 
phylloxera a ravagé les vignes 
de l’Europe. Deux des sau-
veurs,     

 sont du Beaujolais 
  , certification envi-

ronnementale nationale est 
née en Beaujolais il y a 20 ans. 

 Un   a son Jour dans le 
calendrier du monde entier, 
c’est le   
avec le 3ème jeudi de no-
vembre. 

           
  

 
  

    
’    

   
 

            ’       

27 I VIVRE ENSEMBLE EN BEAUJOLAIS

Depuis la création de l’association en 2009, les 
parrainages enfants et les parrainages santé 
constituent des maillons essentiels de soutien au 
programme d’éducation et de santé réalisé sur 
terrain par l’association indienne Vimukti, dans 
16 villages très pauvres du Nord du Karnataka 
en Inde.

Parrainer un enfant, c’est entretenir une relation 
privilégiée avec un jeune garçon ou une jeune 
fille, nouer et approfondir une relation avec sa 
famille, élargir sa connaissance de l’autre et 
du monde, accompagner cette famille sur les 
chemins de l’éducation jusqu’au moment où 
cet enfant sera en capacité de se prendre en 
charge par lui-même, d’avoir un travail et d’être 
autonome, mais c’est aussi un engagement 
dans la durée qui établit un lien fort entre des 
personnes qui vont faire un bout de chemin 
ensemble.

Les parrainages santé permettent la mise en 
oeuvre de programmes réguliers d’information 
sur les questions d’alimentation, d’hygiène, 
de malnutrition, d’accompagnement de 
l’adolescence, de préparation à l’accouchement, 
de soins pré et post-nataux, etc., mais aussi un 
suivi médical des familles, la prise en charge 
de soins de première urgence, la distribution 
gratuite de médicaments. Ils ont été initiés grâce 
au soutien financier de l’association Chemins 
et racines en 2016, qui a permis le recrutement 
d’une infirmière au sein de l’équipe.

POUR ADHÉRER À 
L’ASSOCIATION

 
- Signer la Charte de parrainage qui précise les 
obligations des parties
- Effectuer un versement mensuel de 20€ 
pendant toute la durée du parrainage, jusqu’à 
ce que l’enfant atteigne l’âge de 18 ans. 
(déductible des impôts)

Les parrains et marraines reçoivent 3 courriers 
par an et ils adressent en retour les courriers 
destinés à l’enfant en langue anglaise car la 
langue courante du Karnataka est le kannada. 
Vimukti Pothnal est la courroie de transmission 
entre les 2 familles pour un meilleur suivi. Si les 
parrains et marraines souhaitent rendre visite à 
leur filleul, l’association les accompagne dans 
cette démarche et facilite leur voyage.

Chaque année, plusieurs membres de 
l’association rendent visite aux enfants et 
familles parrainées et font une évaluation 
des actions réalisées avec le Directeur et les 
membres de l’équipe. 

L’association compte une centaine d’adhérents 
(dont quelques villiatons), répartis sur l’ensemble 
du territoire français. L’assemblée générale a 
lieu à la Salle des Fêtes, le dernier week-end 
du mois d’Avril. Pour cause de coronavirus, elle 
devrait se tenir exceptionnellement les 22 et 23 
Août.

Si vous voulez rejoindre une association 
humanitaire à taille humaine dont 100% des 
dons sont dédiés aux actions d’éducation et de 
santé, vous pouvez consulter le blog : daniel-
karnataka.blogspot.com ou prendre contact 
avec son Président, Daniel Helbert, au 06 33 16 
86 37

PARRAINER UN ENFANT OU UN PROGRAMME SANTÉ EN INDE AVEC « ENSEMBLE, AGISSONS »
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Le Zéro Déchet

C’est une démarche qui consiste 
à 
produits en changeant ses habitudes 

démarche accessible à tous, qui se fait 
progressivement et qui mène vers un 
avenir plus écologique et économique !

Qu'est-ce que le Zéro Déchet ?

limiter l’épuisement de ressources renouvelables 
et non renouvelables, donc à éviter de consommer 

limiter son empreinte environnementale, puisqu’un 
déchet non produit ne sera pas collecté, pas acheminé, 

par exemple. Un enjeu environnemental de taille 
mais aussi financier, car la collecte et le traitement 

Pourquoi réduire ses déchets ?

Le meilleur déchet 

est celui que l'on ne 
produit pas !

Les 5 principes du mode de vie Zéro Déchet, selon Béa Johnson :

Refuser

Réduire

Recycler

Rendre à la terre

Refuser ce dont on n'a pas besoin
(courriers non-désirés, objets à usage unique, ...)

Réduire ce dont on a besoin.

gaspillage (suremballages, nourriture, ...) 

Privilégier les achats d'occasion, louer, 
emprunter, remplacer tout produit jetable par 

(tout ce que vous n'avez pas pu refuser, réduire 

(épluchures, fanes de légumes, restes 
de repas, ...)

Des gestes faciles 
pour vous lancer :

Avoir un sac de 
courses prêt, avec 

des sacs à vrac et des 
bocaux vides, dans 

votre voiture

Troquer les bouteilles 
d'eau contre une 

gourde

sur sa boîte aux 

Privilégier le verre au 

Faire soi-même ses 

et ménagers

Consommer local et 
de saison

www.zerowastefrance.org

Installer un 
composteur ou 

lombricomposteur

A vous de jouer - Lessive au lierre

Le déconfinement et les incivilités

pour vous lancer :

Pour approfondir ...

des déchets de la CCSB au 04 74 66 15 13 ou par mail à : dechets@ccsb-saonebeaujolais.fr

Ce dont vous avez besoin :
50 grandes feuilles de lierre fraîches
1 litre d'eau
1 casserole dédiée + couvercle
Des gants
1 bouteille ou récipient 

très peu coûteuse, naturelle, et très facile à réaliser. Mais pourquoi le lierre ? Parce que 
le lierre grimpant

Une fois votre lierre cueilli, il faut le rincer pour en 

Enfilez des gants et froissez les feuilles (pour libérer la 
saponine), pour ensuite les déposer dans la casserole. 
Ajoutez 1L d'eau, puis couvrez à l'aide du couvercle. 

laissez cuire 15 minutes. 
Laissez refroidir toute la nuit, avec le couvercle. 
Filtrez votre lessive et transférez-la dans le récipient.

Votre lessive est prête ! 
Vous pouvez y ajouter une cuillère à soupe de 
bicarbonate de soude. 

frais. La dose recommandée est d'un bouchon par 
machine. Ne soyez pas étonné par sa couleur foncée, 

Les baies du lierre sont toxiques à 

Famille presque Zéro Déchets, de Jérémie Pichon et Bénédicte Moret. 

déchets. Vous pouvez également les découvrir et les lire sur leur site internet.

Zéro Déchet, de Béa Johnson. De nombreux conseils et astuces pour 

 

 

 

 

Mais ce n'est pas une  raison pour  les  jeter 
n'importe où ! 
Pour la sécurité de tous, merci de les jeter dans 
votre  sac poubelle d 'ordures  ménagères, puis 
de bien fermer le sac avant de le déposer dans 
votre bac pour la collecte. 

Les gants et les masques, comme n’importe quel 
déchet, ne se jettent pas dans la nature !



RETOUR SUR LES CONCERTS 
AU PROFIT DES RESTOS DU CŒUR 
Les 14 et 15 décembre 2019, une centaine de musiciens et de choristes amateurs se sont réunis 
pour deux concerts, de plus de 2 heures, au profit des Restos du Cœur avec un public venu 
en nombre à Villé-Morgon pour apprécier ce spectacle aux couleurs musicales diverses et 
variées.

Au-delà de moments de partage et d’émotions inoubliables, ce travail, de près d’une année, 
a permis de récolter pas moins de 8 000  €.

La période électorale de ce début d’année, puis le confinement,  nous ont malheureusement 
empêchés de faire une remise de chèque officielle, mais les Restos du Cœur de Lyon ont été 
heureux de recevoir cet argent courant avril dernier, d’autant plus dans cette période de 
crise sanitaire et économique où les plus démunis ont encore plus besoin de notre solidarité.

Un grand merci à tous les musiciens, chanteurs, enfants et bénévoles qui ont contribué à la 
réussite de ce projet musical et caritatif. Merci également aux annonceurs et à la Municipalité 
pour leur soutien.

L’équipe d’organisation des concerts : Alice, Julie, Roselyne, Isabelle, Dimitri, Philippe et Thierry.

ET N’OUBLIEZ 
PAS, 

« ON COMPTE 
SUR VOUS ! » 
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AGENDA ÉTAT 
CIVIL

NAISSANCES
8 décembre 2019      Gianni DELVAUX VAISSIERE
11 décembre 2019      Wyatt LEGENDRE SCIÉ
11 janvier 2020             Eloïse BULLIAT
14 mars 2020               Timotë Maël Alain LEGRAND
23 mars 2020               Élmie COLLONGE
9 avril 2020                   Rosalie CANARD

MARIAGES
Tous les mariages des mois d’avril, mai et juin ont 
été reportés.

DÉCÈS
28 novembre 2018       SOLLE Jacqueline 
                                                  épouse TEILLARD
1er décembre 2019      MORIN Odette
                                                  veuve PASSOT
8 décembre 2019          DELVAUX VAISSIERE Gianni
17 décembre 2019         JEUNE Odette Jeanne
                                                   épouse RUET
19 décembre 2019        CADOT Lucette Eugénie
18 janvier 2020               BELLICARD Georgette Brigitte   
                                                  Marie Christiane veuve DUCROUX                                        
19 mars 2020                   DEVILLE Robert Marcel
25 avril 2020                    BERGERON Marie Louise
                                                  épouse DUCROUX
3 mai 2020                        RATIVET Marie Christine
                                                  épouse JACQUET

JUILLET

Mardi 14 Cérémonie officielle du 14 
juillet Parc du Château (sous réserve)

AOÛT

Lundi 10 Concours de boules
Cru Morgon - Boulodrome

SEPTEMBRE

Samedi 5 Concours de boules
Boulodrome

Samedi 5 Organisation du Forum 
des Associations et des Activités 
(F.A.D.A). - Salle des fêtes

Samedi 19 Concours de boules
Boulodrome

OCTOBRE

Samedi 3 Journée initiation boules 
ASB Boules - Boulodrome
Samedi 10 Concours de boules
Concours Loron - Boulodrome
Dimanche 18 Marche des Cadoles
Salle des fêtes
Jeudi 22 Concours de belote
Club du Temps Libre - Salle des 
fêtes

NOVEMBRE

Dimanche 8 Bourse aux jouet
Bambin’où - Salle des fêtes
Mercredi 11 Cérémonie officielle du 
11 novembre Parc et salle des fête

DÉCEMBRE

Samedi 12 & Dimanche 13 
Concert Chorale In Vino Musica
Salle des fêtes
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La municipalité de Villié-Morgon souhaite rendre 
hommage à l’oeuvre réalisée par Bob DEVILLE, parti 
le 19 Mars dernier. C’était une personne fédératrice 
et bienveillante qui apportait beaucoup à notre 
commune.




